



N°09 | Mars - Avril ◆ 2009

Mars - Avril 2009

Accueil des étudiants malaisiens : l'université de Toulon s'engage

Le 2 février, André Siganos s'est rendu à l'université de Toulon, dans le cadre de la signature d'un accord tripartite entre l'université de Kuala Lumpur, l'université de Toulon et CampusFrance. La délégation malaisienne, composée de 18 personnes, était conduite par le Ministre de l'entreprenariat et du développement coopératif.

Une des premières actions concrètes issues de cet accord consistera à accueillir à l'université de Toulon, à partir du mois d'avril, une première promotion d'étudiants malaisiens ayant accompli un cycle de formation de quatre semestres "pré-France" en Malaisie. Après les IUT de Nice et d'Aix-en-Provence, qui accueillent

depuis quelques années des étudiants malaisiens issus de ce programme, l'accord passé avec l'université de Toulon constitue une nouveauté importante : c'est la première fois qu'un établissement s'engage aussi loin dans la fourniture d'une prestation complète pour l'étudiant étranger (accueil, cours de FLE, familles d'accueil, tutorat, hébergement, formation technologique, etc.). L'augmentation du nombre d'étudiants souhaité par

gouvernement malaisien conduira à associer d'autres établissements français à ce programme, dès 2010. A signaler qu'en 2008, sur les 103 étudiants ayant achevé le cycle IUT, 100 d'entre eux ont obtenu le DUT, soit un taux de réussite de 97%.

